

## GANDHI A VILLENEUVE

Le mahatma Gandhi et sa famille logent à la villa Lionnette, voisine de la villa Olga qu'habite M. Romain Rolland. Sa suite loge à l'hôtel du Parc à Villeneuve.

Toujours flanqué d'un agent de la police de Sûreté vaudoise, qui veille sur lui, il a fait, lundi, dès 14 heures, en compagnie de sa secrétaire, une promenade dans Villeneuve, jusqu'au pont sur l'Eau-Froide, à la sortie de Villeneuve, côté Rennaz.

Ce sont les chèvres de M. Constant Bettens, horticulteur au Clos sur Villeneuve, lesquelles ont figuré dans « la Gloire qui chante » à Montreux, qui fournissent le lait, dont avec des légumes se nourrit le végétarien total qu'est Gandhi.

Le mahatma Gandhi prononcera à Lausanne, mardi, deux conférences, l'une à 18 heures à la Maison du Peuple, l'autre à 20 heures. Ces conférences excitent en Suisse allemande un si grand intérêt qu'un voyage collectif s'organise de Zurich et de Berne.

Gandhi repartira de Villeneuve le samedi 12 décembre pour Venise, d'où il s'embarquera pour l'Inde.

Villeneuve, 7 décembre.

Gandhi parlera mardi à 18 h. 15 aux auditeurs des postes suisses de Sottens et de Beromünster. Il s'exprimera en anglais et aura comme traducteur M. Edmond Privat.